

## LA CLASSE A CIEL OUVERT

Une magnifique matinée de cueillette, en apprenant à en laisser pour les insectes...  
Puis un bel atelier coopératif de décoration de cadre. Chaque petit groupe a échangé pour créer son œuvre éphémère : des instants très plaisants !



Les enfants ont à nouveau fait quelques cueillettes sur le trajet. Ce, afin de finaliser en beauté l'écriture du "S" pour les MS et du "8" pour les GS.

Ils ont apprécié l'écoute de la fable " Le Corbeau et le Renard".

Si la compréhension n'est pas facile, ils ont trouvé le texte joli. Apprécier cette beauté des mots qui bercent et/ou laisser divaguer son imagination sont des petits bonheurs littéraires non négligeables !

Enfin, les livres documentaires et de reconnaissance sont de plus en plus prisés : les observations des enfants s'affinent et leur curiosité avec !





Atelier de numération « Greli Grelo ». En binôme, un enfant a de 4 à 8 petits escargots ou cailloux dans ses mains, il en cache une partie en chantant tandis que son camarade a les yeux fermés. Puis, ce dernier doit déduire la quantité cachée par rapport à celle qu'il découvre.

L'été est là et avec cette nouvelle saison, les enfants découvrent que certaines fleurs sont aujourd'hui devenues des fruits encore petits et à mûrir...



Le temps silencieux et posé reste un moment important des séances. C'est le temps où chacun se pose, disponible à l'écoute des chants, du vent, au ressenti de la brise, de l'humidité, de la douceur de la température dans cet environnement arboré...



Vos enfants ont aussi été accompagnés dans la construction d'un jeu sportif d'opposition, "POULE PLUMETTE", et coopératif. Au cours de plusieurs séances, ils ont inventé les règles du jeu, les ont expérimentées immédiatement après et ainsi, ils ont su les réajuster pour rendre le jeu plus cohérent et efficace.



L'art éphémère avec des éléments de la nature et de l'argile fut un beau moment créatif et de partage avec les CM. L'arbre choisi, parfois adoré, était l'élément support et source de créativité.



Le 23 juin, nous avons écourté la séance de littérature, car quelques gouttes tombaient alors nous (adultes et enfants) avons joué à un grand cache cache, à l'abri des arbres. Un joyeux moment de recherches : tels des prédateurs à la recherche de leurs proies la discrétion s'est révélée importante.

---

